

Mayor amplitud a una sección de Carlos Tercero

Se le añadirá al Paseo la faja
de 10 metros que hoy ocupa
la cerca del Jardín Botánico

FUE RESTITUIDO EL BUSTO DE DON LUIS DE LAS CASAS

Con los créditos recientemente concedidos por el Gobierno será llevado a cabo el ambicioso proyecto de Obras Públicas tendiente a dotar de mayor diámetro al Paseo de Carlos III en la sección que va desde la calzada de la Infanta hasta la de Zapata, donde como se sabe, desde tiempo, inmemorial la cerca y los jardines de la posesión universitaria próxima privada al lugar del espacio de una de las calles laterales.

En efecto, el Ministerio de O. P., por disposición del arquitecto Nicolás Arroyo Márquez, tramita con la Universidad la expropiación de la faja necesaria para que el Paseo reivindique una línea de expansión coordinada con la que tiene de Infanta a Belascoain, quedando así una planificación uniforme desde esta calle hasta el Principe.

Al mismo tiempo O. P., está restituyendo a su pedestal el busto de don Luis de las Casas frente a la Sociedad Económica de Amigos del País, que era el único monumento que faltaba en el Paseo de Carlos III, que está hoy bellissimo y más amplio.

IMPORTANTE DREN CONSTRUYE O. P. EN LA SECCION DEL BILTMORE EN LA VIA PACTEA

De acuerdo con el Plan de Obras del Presidente de la República, general Fulgencio Batista, el Ministerio de Obras Públicas que regentea el arquitecto Nicolás Arroyo Márquez viene llevando a cabo la construcción de un largo dren en la sección del reparto Biltmore correspondiente a la Via Lactea (prolongación de la Quinta Avenida de Miramar a la playa de Santa Fe) Este es un dren rectangular de cinco pies de alto por 7 pies de ancho, que comprende también otro tramo de dren como bifurcación.

Arance
Libro 14/06



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA